

BOLETÍN DE PRENSA No. 088 ->>

- La jefa del departamento Editorial de la UAA, Martha Esparza Ramírez, ahora es la coordinadora nacional de la Red Altexto.
- Se buscará ampliar la vinculación de la Red a España y trabajar con el CONACyT y CONRICyT en temas de normatividad para garantizar calidad de contenidos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue electa para la coordinación de la red nacional de editoriales universitarias y académicas de México, Red Altexto, por lo que la jefa del departamento Editorial, Martha Esparza Ramírez, ahora liderará los trabajos de esta organización que busca promover y visibilizar los productos de creadores y académicos de 50 instituciones de educación superior del país.

Al respecto, Esparza Ramírez señaló que durante su gestión se fortalecerá el intercambio de experiencias con redes de editoriales universitarias de España y América Latina; se promocionarán encuentros con el CONACyT, el Consorcio Nacional de Recursos de Información Científica y Tecnológica (CONRICyT) y otras organizaciones para trabajar en conjunto en temas como normatividad y calidad de contenidos para garantizar la visibilidad de la producción editorial académica nacional.

Además, se conformará un banco de datos de los equipos de trabajo de cada casa editorial, donde se incluirán dictaminadores, correctores, diseñadores e impresores, con el objetivo de promover las buenas prácticas entre los integrantes de la Red Altexto.

Asimismo, comentó que la elección de la UAA representa una gran responsabilidad pues es la segunda ocasión en que la Institución coordina a esta Red; mientras que la Universidad de Guadalajara está a cargo de la Asociación de Editoriales Universitarias de América Latina y el Caribe (EULAC), por lo que las dos redes editoriales más grandes de Latinoamérica se encuentran en la región centro occidente de México, lo cual exige la implementación de estrategias transversales, pues Red Altexto también está conectada a EULAC.

Cabe mencionar que gracias a la calidad de los contenidos desarrollados por académicos y creadores de las instituciones de educación superior y las acciones implementadas por la Red Altexto para visibilizar el trabajo editorial en México, se ha logrado participar en ferias del libro de proyección global, como las de Londres, Frankfurt, Medellín y Los Ángeles, por mencionar algunas.

La renovación de la coordinación se realizó durante la vigésima segunda asamblea general de la Red Altexto, y también formarán parte de la mesa directiva el Instituto Mora, las universidades de Ciencias y Artes de Chiapas, de Guadalajara, UNAM, IPN, entre otras.

